

Besentage 2020 vom 16. März bis 21. März

17.02.2020 15:20 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Besentage 2020 vom 16. März bis 21. März



And the award goes to ...

Müllsammeln lohnt sich. Nicht nur für die Umwelt, jährlich werden auch im Rahmen der Besentage Sponsorengelder von Unternehmen und Privatleuten für ein gemeinnütziges Projekt vergeben. Den diesjährigen Gewinn übergab Bürgermeister Tobias Stockhoff an die Ideenfabrik Stadtsfeld im Beisein der Sponsoren Bäckerei Imping, Getränke Abel, Mega Wash, Köpper Automobilgruppe, Vereinte Volksbank, Fleischerei Bellendorf, McDonalds, Dorstener Zeitung, Dekra, Atlantis Dorsten, Aleff & Partner GmbH und dem Entsorgungsunternehmen Humbert.

Die Mitglieder bewarben sich mit dem Projekt „Generationen-Treffpunkt am Rossiniplatz“. Verwendet wird der Gewinn nun für eine Informationstafel auf einem Platz hundert Meter weiter. „Wir haben bereits einen Schutzmantel für die Madonna aufgestellt, nun können wir sie bald zurückholen und sie am 25. April feierlich der Öffentlichkeit übergeben“, erklärt Gerhard Jendrzey von der Ideenfabrik Stadtsfeld.

Der Gewinn stammt aus Sponsorengeldern Dorstener Unternehmen sowie von Privatleuten und wird jährlich im Rahmen der Besentage vergeben.

„Die hohe Teilnehmerzahl an den Sammeltagen zeichnet Dorsten aus“, freut sich unser Bürgermeister über eine regelmäßige Beteiligung von hundert Gruppen und Vereinen sowie 2800 Personen im letzten Jahr. Als Dank veranstaltet der Entsorgungsbetrieb jährlich eine Besenparty für alle Teilnehmer. Dieses Jahr findet sie bereits zum 15. Mal statt, am 21. März von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr in der Winterhalle des Entsorgungsbetriebes.

Foto oben rechts: Die Vorfreude auf die kommenden Besentage ist den sowohl den Organisatoren als auch den Sponsoren anzusehen

Text und Foto: Martina Jansen

